

Cuba: Jornada de Neonatología deja excelentes resultados



**El tratamiento a neonatos hipotróficos y prematuros figuraron entre los temas tratados.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 21 nov (RHC) La profundización de conocimientos fue el mayor logro de la segunda Jornada Virtual de Neonatología, concluida este domingo desde el hospital general 'Camilo Cienfuegos', en la central ciudad cubana de Sancti Spíritus.

Refieren los participantes que resultaron reconfortantes las exposiciones de profesionales del sector sanitario que prestan colaboración en distintas naciones del mundo, lo cual sirvió de motivación a la reunión científica.

La importancia de la lactancia materna, el tratamiento a neonatos hipotróficos y prematuros y los cuidados del personal de enfermería en el servicio de Neonatología de los centros de la Atención Secundaria figuraron entre los temas tratados.

El doctor Manuel López, presidente del Comité Organizador de la Jornada, al hacer las conclusiones, remarcó que lo más importante del encuentro fueron las experiencias transmitidas y el aporte dejado para lograr un mejor desempeño. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba